
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1286/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Reinigung des 
Bahndamms zwischen Endhaltestelle der Linie 50 und Haltestelle Jupiterweg (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die MVG teilt auf Nachfrage mit, dass die Böschung zwei Mal jährlich gemäht werde, und dass 
dabei der Müll aufgenommen und entsorgt werde. 
 
Die nächste Durchführung des Böschungsmähens ist für Oktober 2015 geplant. 
 
 
Mainz, 25.09.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


